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Assemblée générale d'automne 2024 
Procès-verbal de l’assemblée du samedi 9 novembre à 17h30 

Salle des Epancheurs – La Neuveville 
 
Président :  Richard Mamie 
Présents :  64  personnes selon liste de présences 
Excusés :  21 personnes 
 
1. Appel et souhaits de bienvenue – membres d’honneur – excusés 

Richard, au nom du comité de la section neuvevilloise du club alpin suisse souhaite la 
bienvenue à la traditionnelle assemblée générale d'automne.  
Il salue les deux membres d'honneur présents, Eric Treuthardt et Jean-Pierre Kurth. 

Les 21 excusés sont cités. 
 

a) Nomination des scrutateurs  
La liste des présences circule parmi les membres. Maia, Céline et Sabine sont nommées 
scrutatrices 
 

2. Éventuelle proposition de changement de l’ordre du jour. (Le cas échéant, votation et 
majorité des ⅔) 

L’ordre du jour de l’assemblée a été envoyé par e-mail et est également disponible sur 
notre site. Pas de demande de modification. 

 

3. PV de l’assemblée du 11 novembre 2023 à la Cave de Berne (annexe) 
Disponible sur le site internet du club, avec les annexes qui l’accompagnaient. 

Pas de remarques, le PV est accepté à l’unanimité. 

 

4. In mémoriam  
Pas de décès dans la section. Quelques instants de silence sont observés en mémoire des 
proches des membres disparus. 

 

5. Rapport du président  
Richard résume les principales activités du club, ainsi que celles du comité et du président, 
qui sont nombreuses. 

Il remercie les chefs de courses pour leur engagement. Beaucoup d'activités, pas 
d'accident. La commission des courses est présidée par Gilles Berlincourt. 

Christophe Leonardi et Pascale Berlincourt quittent le comité et sont remplacés par deux 
nouvelles personnes 

Evènement de printemps le 4 juin 2024 à la société Etoile à Bienne a été un succès et cette 
formule sera reconduite. 

Le programme 2025 est riche et varié, merci à l'engagement des chefs de courses. 
 
6. Elections 
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a) renouvellement - élections membres du comité  
RM montre la liste des membres et des fonctions occupées par chacun. 
Election d'une nouvelle vice-présidente : Valérie Balmer, élue par acclamation. 
Election de la nouvelle responsable de l'environnement et du développement durable : 
Pascale Chatelet, élue par acclamation. 
Richard rappelle que le poste de responsable de la communication est ouvert 

b) des réviseurs de comptes 
Nicolas Arizzi et Walter Kaufmann, absents sont reconduits tacitement dans leurs fonctions. 

 
7. Nomination d’un-e membre et d’un-e assesseur à l’assemblée des délégués du 

CAS-CH 2025, le 41 juin 2025 à Bernexpo 
Pierre Gorgé et Anne Knuchel sont d'accord de reprendre ce rôle pour 2025. 

 
8. Jubilaires et honneurs (seulement les médailles) 

Martine Kneuss fête 25 ans de club! Elle reçoit la décoration prévue. 
Jonas Mettler, Jonathan Girardin, Diana Melly, fêtent également 25 ans de sociétariat, 
sont excusés. 
 

9. Membres d’honneur 
Pas de proposition de nouveau membre. 

 

10. Proposition des membres 
Néant 

11. Comptes 1.9.2023 - 31.8.2024 (annexe 2) 
a) présentation des comptes 
Comptes sont équilibrés, avec un léger déficit de Frs 952.- contre un déficit prévu qui était 
de Frs 3'200.- 

Au niveau des manifestations, l'abandon du projet Pop Horn explique la faible dépense du 
poste. 

La caisse a été intégrée dans les comptes. Fortune (hors fond des CDC et fond OJ) de Frs 
56'859.-. La situation est saine 

 

b) rapport de vérification 
Les comptes sont très bien tenus. Barbara est remerciée pour la qualité de son travail. 

 

c) adoption des comptes 
Pas de question des membres. Les comptes sont adoptés par l'assemblée à l'unanimité. 

 
12. Budget 1.9.2024 - 31.8.2025 

a) Adoption du budget 
Similaire au budget 2023-2024, avec une perte prévue de Frs 5'150.- Le budget est adopté 
à l'unanimité. 
 

b) Fixation des cotisations 
La proposition de ne pas adapter les cotisations est acceptée par l'assemblée. 

 
13. Rapports - approbation 

a) du responsable des membres (admissions, mutations, sorties) avec 
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diaporama 
21 démissions, 34 nouvelles adhésions -> + 13 membres pour un total de 332 membres. 
Le total des membres est stable. La pyramide des âges montre un gros trou pour les 18-
22 ans, expliqué en partie par les études. 

 

b) de la commission des activités et de la formation et programme 2025  
6 membres, 2 séances de travail cet année. Première activité = établissement du cahier 
des charges de cette commission + révision du règlement du comité. Gilles montre le 
cahier des charges et note qu'il manque toujours un jeudiste dans la commission. 

La section encourage tous les membres à se former. C'est un facteur de sécurité important. 

Nous pouvons compter sur 24 chefs de course, dont 14 pour l'hiver, 5 pour l'été, 4 pour la 
rando et 1 pour l'escalade. 

Deux nouvelles cheffes de course hiver 1, Christine Alépée et Camille Leneuf. 

Une nouvelle cheffe de course été 1, Caroline Tanner. 

Rétrospective des courses 23-24 (par Gilles) 

Proportion d'annulation relativement importante pour la rando à ski en raison d'une météo 
compliquée en fin de saison. 

Cours avalanche rencontre toujours un grand succès. A noter particulièrement au niveau 
ski : 

- plusieurs courses à l'attention des débutants qui ont été organisées par Caroline. 

- des courses en traversée 

- une course en autonomie 

Dans les autres domaines, activités très variées. 

Programme des courses 24-25 (par Jean-Marc) 

31 activités d'hiver. Programme d'été avec plus d'alpinisme que d'ordinaire et sortie 
intergénérationnelle du 23-25 août à la Geltenhütte. 

Dans les 6 activités annexes, de l'entretien des skis à la saucisse au marc, en passant 
par la course d'orientation et la soirée spagetthi. 

Jean-Marc remercie les chefs de course pour leur engagement. 
L'assemblée approuve le programme par acclamation. 

 

c) des activités OJ 
Activités en salle (C+) de novembre à mars. Le groupe a grandi en début d'année avec 
environ 14 jeunes. 

Escalade sur dalle de mai à septembre. Essentiellement à La Neuveville, mais sortie à 
Orvin le 22 septembre. 

Isa remercie Sidonie Voisard pour son aide sur les sites et Christelle Humbert-Droz qui 
arrête son activité de coach J+S. C'est Isa qui reprend cette fonction (c'est maintenant 
possible). 

 

d) du responsable du matériel  
Urs se réjouit que les nouveaux membres soient des jeunes et signale la liste du matériel 
disponible sur le site. Il enjoint les membres à contrôler leur matériel AVANT la première 
sortie. 

 

e) du responsable des sites d’escalade 
Rien de particulier, excepté de l'élagage. A noter la réouverture l'an passé par François 
Maire, des voies du ballon, à gauche de la dalle du Tirage. 
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f) de la déléguée au développement durable 
21 courses sur les 51 annoncées en transports publics. La CAS rembourse 30% du prix 
demi-tarif si on renonce à l'option voiture pour le trajet. 

Pascale rappelle l'existence du Bus Alpin. 

Elle relate le succès incroyable du marché au puces alpin qui a eu lieu le 30 octobre 
dernier, avec 36 vendeurs/vendeuses et 4 min au 12h45 de la TSR ! L'année prochaine, 
ce marché aux puces aura lieu à Neuchâtel. 

 

g) du responsable site internet 
Marcel explique rapidement le contenu de notre site, avec notamment le programme et 
les rapports de courses. Il rappelle le processus d'inscription aux courses, 

 

h) Rapport 163e assemblée des délégués du CAS-CH du 22 juin 2024 
Anne relate cette assemblée, marquée par la débâcle financière des championnats du 
monde. Jean Troillet a été nommé membre d'honneur du CAS pour l'entier de sa 
carrière.  

 
14. Projets et dates d’activité “section” 

a) Activité de printemps 14 juin 2025 -> on fête les jubilaires et les nouveaux 
membres. Lieu à confirmer. 

b) Sortie intergénérationnelle le  23-24 août 2025 avec solution de repli au 16-17 
septembre  Réservation d’une cabane 

c) Assemblée générale 8 novembre 2025 

d) Trail de 7 lieus vraisemblablement le 29 novembre 2025 
 
2. Divers 

a) Neuf Chalet 
Nouveau berger cet été qui a rendu les lieux en parfait état. Vaisselle pour 30 
personnes est disponible dans l'armoire. 8 couchettes en haut + 8 matelas 
supplémentaires si envie de passer une nuit. Exigence d'avoir au min un membre du 
CAS. 
Demander le code du coffret à clés à Pierre. 

b) Association bernoise des sports de montagne 
Le CAS Neuveville a adhéré à cette association, qui vient de se créer. Cette adhésion 
ouvre la porte à l'obtention de subventions cantonales 

c) Ambassadeurs 
Cercle ouvert, géré par un groupe Whatsapp et destiné à participer notamment aux 
différentes sollicitations des sections amies. 

d) Groupe Whatsapp du mardi 
Gère entre autres les sorties d'escalade du mardi. Pour ceux qui sont intéressés, 
inscriptions chez Sabine au 078 318 44 18 

e) Remerciement des membres du comité sortants 
Richard remercie chaleureusement, Christophe, Pascale et Gilles pour leur 
engagement sans faille dans leurs fonctions. Un présent leur est offert. 

f) Réunion des présidents romands à Yverdon le 7 novembre 
Richard résume les principaux points traités lors de cette séance, notamment le fait 
que l'assainissement financier lié aux championnats du monde est plus rapide que 
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prévu et c'est une bonne nouvelle. 

Neuf cabanes rénovées cet année pour un total de 30 mios, dont 9 à charge du CAS-
CH. Révision des statuts à planifier, sous l'impulsion de swiss olympic, afin 
d'augmenter l'inclusion et la protection des jeunes. 

 

g) Divers des membres 

Pierre Stamm informe qu'il organise une haute route au printemps prochain avec 
Caroline Tanner et un guide et qu'il reste 4 places. 

Urs signale pour les chefs de course que le CAS a deux radios qu'il enjoint à prendre 
lors des courses afin d'augmenter la sécurité. 

La séance se clos avec un diaporama (préparé par Alex) de la course spéléo au 
gouffre de Milandre,  

  
 
La soirée se termine par l’apéritif avec tartes flamblées de Toutouffe, puis repas raclette 
préparé par l’équipe du Bordu, Marc Boner 
 
 
 

Bel hiver à tous ! 
 

 

 

PV rédigé par O. Amstutz le 9.11.24 


